

"Solicitud de eutanasia"

Señor Director:

El aporte (carta del viernes) de los facultativos de la U. de los Andes es importante.

Es un gran tema de cómo morir cuando uno se encuentra ya con una enfermedad terminal y que sea de la forma más consciente posible en todos los aspectos. Con el sistema actual, y a pesar del aporte fundamental del cuidado paliativo, que será mejor o peor dependiendo de dónde uno se encuentre en el territorio nacional, es una verdadera "tortura" lo que tenemos hoy para la persona y su familia con un gran número de enfermedades. Solo los que lo han vivido y lo están viviendo lo pueden entender, dejando de lado el gran costo emocional y financiero de la familia en este análisis.

Cuando nuestros bisabuelos existían, el doctor los visitaba en sus casas y daban consejos para que la familia enfrentara en conjunto ese proceso íntimo.

Hoy todo se hace en un hospital y los avances son increíbles para que se prolongue lo más posible la vida de una persona. Muchos estarán de acuerdo siguiendo todos los consejos del doctor. Hoy no existe el límite. Se entiende muy bien que se tiene ver esto caso a caso.

No estoy haciendo una defensa de la eutanasia. Cada persona debe, eso sí, poder decidir y manifestar su voluntad, como es mi caso personal, de cómo mis seres queridos y los doctores deben actuar en caso de un accidente o enfermedad terminal.

ALFREDO E. OVALLE

